



Stadtschreiberlesung in drei Rad-Etappen

Hausach. Zu einer originellen »Fahr-Rad-Lesung« lädt der Hausacher Leselenz gemeinsam mit der Stadt Hausach und dem Stadtschreiber und Gisela-Scherer-Stipendiat

Joachim Zelter für Sonntag, 7. Mai, ein. Start mit dem Fahrrad ist um 14 Uhr bei der Stadthalle mit Lesungen im Gasthaus »Hirsch« in Einbach, in der »Sonne« in

Gutach-Turm und im Molerhiisle in der Breitenbachstraße. Die außergewöhnliche Veranstaltung wird etwa vier Stunden dauern, der Eintritt ist frei. Foto: Claudia Ramsteiner